

Medieninformation

Feste fördern die Nachbarschaft

Frühlingsfest an der Friedberger Warte zog viele Besucherinnen und Besucher an

Frankfurt a. M., 23. Mai 2022

Unter dem Motto „Frühlingsfest mit Blütenzauber“ fand vor einigen Tagen zum dritten Mal das beliebte Quartiersfest an der Friedberger Warte statt. Nach langen Wintermonaten nutzten viele Bewohnerinnen und Bewohner der Quartiere New Betts und New Atterberry des Wohnungsunternehmens Sahle Wohnen das schöne sonnige Wetter für einen Besuch. Bereits kurz nach Beginn der Veranstaltung herrschte buntes Treiben vor der Begegnungsstätte „Paulinum an der Friedberger Warte - Zentrum für aktives Miteinander“ an der Valentin-Senger-Straße 136 a in Bornheim.

Verschiedene Stände luden die Besucherinnen und Besucher zum Stöbern ein. Schmuckbegeisterte kamen ebenso auf ihre Kosten wie Fans von Selbstgemachtem, wie zum Beispiel hausgemachter Marmelade oder selbst genähten Kissen. Ein Stand mit Geranien, Margeriten, Verbenen und anderen üppig blühenden Gewächsen ließ das Herz von Blumenliebhaberinnen und -liebhabern höherschlagen. Beim Blumenkauf konnten die Mieterinnen und Mieter von Sahle Wohnen einen Gutschein einlösen, den sie als Blumengruß vom Vermieter erhalten hatten. Die jüngsten Besucherinnen und Besucher wurden magisch von einem Kinderschmink-Stand und einem Waffelstand angezogen. Mit mehreren Gesangseinlagen sorgte der „Shanty-Chor Oberursel“ für stimmungsvolle musikalische Unterhaltung. Viele Gästen blieben bis in die frühen Abendstunden, saßen gesellig beisammen und genossen die entspannte Atmosphäre. „Die Veranstaltung in diesem Jahr war ein besonderer Erfolg“, so Nicole Blumenthal, neue stellvertretende Parea-Teamleiterin. „In den vergangenen zwei Jahren fiel das Frühlingsfest wegen Corona aus. Umso so größer ist jetzt der Wunsch nach guter Unterhaltung und nachbarschaftlichem Miteinander.“

Eingeladen zum Frühlingsfest hatten die gemeinnützige soziale Dienstleistungsgesellschaft Parea und das Wohnungsunternehmen Sahle Wohnen. Zum Gelingen des Festes trugen engagierte Bewohnerinnen und Bewohner, der Blumenladen „Oberräder Blütenzauber“, der Ambulante Pflegedienst „Vita“ und der Ambulante Kinder- und Jugendhospizdienst Frankfurt (AKHD) bei.

Bildtexte

Bild 1: Zahlreiche Besucherinnen und Besucher des Frühlingfestes tummelten sich an den Ständen.

Bild 2: Der „Shanty-Chor Oberursel“ sorgte für stimmungsvolle musikalische Unterhaltung.

Bild 3: Bei sommerlichen Temperaturen saßen die Gäste noch lange gesellig beisammen.

(Fotos: Parea)

Über Parea

Parea, im Jahr 2000 vom Wohnungsunternehmen Sahle Wohnen initiiert, ist eine bislang einzigartige gemeinnützige Initiative der privaten Wohnungswirtschaft. Der Name „Parea“ stammt aus dem Altgriechischen und bedeutet „Miteinander“.

Bedingt durch den gesellschaftlichen Wandel sind die Herausforderungen an das Quartiersmanagement heute vielfältiger als früher. Parea bringt sich deshalb aktiv in die Entwicklung des sozialen Lebens in den Wohnvierteln ein, in denen sie tätig ist. Ziel aller Aktivitäten ist, das Miteinander der Bewohner zu verbessern, soziales Engagement zu fördern und Hilfen im und für den Alltag der Bewohner zu organisieren. Das Konzept der Parea-Arbeit besteht aus drei Säulen. Erstens: der Kindergrößtagespflege „Kleine Knirpse“, die eine qualifizierte U3-Betreuung bietet. Zweitens: dem „Aktiven Seniorenwohnen“, das Veranstaltungs- und Unterstützungsangebote für Menschen der Generation 60+ umfasst. Und drittens: nachbarschaftlichen Aktivitäten, die sich an verschiedene Generationen und Kulturen richten. Mit ihrer Arbeit leistet Parea stets auch Hilfe und Anschlag zur Selbsthilfe. Das heißt, die Bewohner werden dazu ermutigt, selbst aktiv zu werden, indem sie ihre Ideen, Wünsche und Fähigkeiten bei der Gestaltung von Gemeinschaftsaktivitäten einbringen oder auch eigene nachbarschaftliche Initiativen entwickeln.

Parea ist als gemeinnützige Gesellschaft organisiert und finanziert sich aus Spenden und Zuwendungen der Wohnungswirtschaft sowie öffentlichen Zuschüssen und Projektmitteln. Die Gesellschaft, die gegenwärtig an mehr als 20 Standorten mit Schwerpunkt in Nordrhein-Westfalen tätig ist, versteht sich als Teil eines lokalen Netzwerks und kooperiert mit zahlreichen Partnern aus dem sozialen und gesellschaftlichen Bereich. Parea ist anerkannter Träger der freien Jugendhilfe in verschiedenen Städten Nordrhein-Westfalens.

www.parea.de

Bei Rückfragen wenden Sie sich bitte an:

Parea gGmbH
Nicole Blumenthal, stellvertretende Teamleiterin
Valentin-Senger-Str. 136 a, 60389 Frankfurt a.M.
Tel.: 069/80881145
E-Mail: nicole.blumenthal@parea.de

Sahle Wohnen - Unternehmenskommunikation
Jutta Morrien, Pressereferentin
Bismarckstraße 34, 48268 Greven
Tel.: 02571/81-423
E-Mail: jutta.morrien@sahle.de